
SINTESI ASSEMBLEA DEGLI STUDENTI: 

SCIENZE E TECNOLOGIE ALIMENTARI MAGISTRALE 

1° ANNO 

 

In data 28 maggio 2018 alle ore 12:50 presso l’aula III della ex-Facoltà di Agraria dell’Università 

degli Studi di Bari Aldo Moro si è svolta l’assemblea degli studenti del primo anno del Corso di 

Laurea magistrale in Scienze e Tecnologie Alimentari (a.a. 2017/2018), come previsto nelle azioni 

di monitoraggio riportate nel rapporto di riesame annuali e ciclico del nelle azioni di monitoraggio 

riportate nel rapporto di riesame annuali e ciclico del CdS LM70 e per una gestione più efficace del 

sistema di Assicurazione della Qualità. 

Conduce l’assemblea il prof. Caponio, coordinatore del Consiglio di CdL Interclasse, docente del 

CdL e responsabile del gruppo di Assicurazione della Qualità. Sono presenti la dottoressa A. De 

Boni, membro del gruppo di Assicurazione della Qualità, la dott.ssa Calasso, tutor del CdL, che 

assume le funzioni di segretario. 

Dopo una breve introduzione sulla utilità di queste assemblee, il Prof. Caponio illustra ai 41 

studenti presenti (il cui elenco è allegato) gli obiettivi e le modalità della prossima visita ispettiva 

ANVUR, soprattutto in merito alla rilevazione delle opinioni degli studenti. Subito dopo, invita gli 

studenti a riferire eventuali problematiche riscontrate nel corso dell’anno accademico. 

Dagli interventi emerge un buon livello complessivo di soddisfazione per il CdS e vengono 

segnalati i suggerimenti seguenti utili per un ulteriore miglioramento: 

 per quanto riguarda il modulo Economia e gestione dell'impresa alimentare (6 CFU) del C.I. 

Economia e politica nelle filiere alimentari gli studenti segnalano di aver incontrato 

difficoltà nel seguire le lezioni, imputabili, a loro avviso, sia alla modalità di erogazione 

dell’insegnamento da parte del docente, che non ha agevolato la possibilità di prendere 

appunti, sia al momento della messa a disposizione del materiale didattico di supporto 

(slide) fornito. Inoltre, ritengono che i contenuti delle domande delle prove in itinere non 

fossero coerenti con i contenuti didattici erogati. A riguardo il prof. Caponio incoraggia gli 

studenti a instaurare un dialogo costruttivo con il docente, anche in considerazione del fatto 

che è il primo anno che si trova ad erogare questo insegnamento; 

 anche per quanto riguarda il modulo Microbiologia degli alimenti del C.I. Tecniche 

microbiologiche per la qualità degli alimenti gli studenti suggeriscono una migliore 

strutturazione dei contenuti della didattica erogata, che possa facilitarli nel prendere appunti; 

 infine gli studenti propongono di implementare le attività pratiche di gruppo, ad esempio 

con attività di progettazione di nuovi alimenti. 
 

L’assemblea si chiude alle ore 13,30.  



SINTESI ASSEMBLEA DEGLI STUDENTI: 

SCIENZE E TECNOLOGIE ALIMENTARI MAGISTRALE 

2° ANNO 

 

In data 7 giugno 2018 alle ore 9:30 presso l’auletta della sezione di Tecnologie Alimentari del 

DiSSPA dell’Università degli Studi di Bari Aldo Moro si è svolta l’assemblea degli studenti del 

secondo anno del Corso di Laurea Magistrale in Scienze e Tecnologie Alimentari (a.a. 2017/2018), 

come previsto nelle azioni di monitoraggio riportate nel rapporto di riesame annuali e ciclico del 

CdS LM70 e per una gestione più efficace del sistema di Assicurazione della Qualità. 

Conduce l’assemblea il prof. Francesco Caponio, coordinatore del Consiglio di CdL Interclasse, 

docente del CdS e responsabile del gruppo di Assicurazione della Qualità. Sono presenti la Prof.ssa 

Antonella Pasqualone, docente del CdS e membro del gruppo di Assicurazione della Qualità, la 

dott.ssa Maria Calasso docente del CdS e membro del gruppo di Assicurazione della Qualità, che 

assume le funzioni di segretario. 

Dopo una breve introduzione sulla utilità di queste assemblee, il Prof. Caponio invita gli studenti 

presenti (il cui elenco è allegato) a riferire eventuali problematiche riscontrate nel corso dell’anno 

accademico e nel percorso di studi Magistrale. 

Dopo aver raccolto i vari interventi, non sono emerse particolari problematiche ma dei suggerimenti 

che possono essere così riassunti:  

 inserimento di un esame facoltativo/obbligatorio di lingua inglese; 

 inserimento di casi pratici sulla stesura delle tabelle nutrizionali nell’esame di Tecnologia 

dei cereali e marchi di qualità; 

 creazione di una mailing list studenti cui inviare tutti gli avvisi relativi alla didattica 

pubblicati sul sito del DiSSPA; 

 realizzazione di un sintetico elenco di temi di specifico interesse scientifico e didattico, 

congrui con gli obiettivi formativi del Corso di Laurea, che possano costituire spunti per 

eventuali lavori di tesi, coinvolgendo tutti i docenti del CdS; 

 anticipare il “CI Biotecnologie per la Qualità degli Alimenti” al I anno posticipando al II 

anno il “CI Tecniche Microbiologiche per la Qualità degli Alimenti”; 

 potenziamento della rete WiFi soprattutto nelle ore centrali della giornata. 

 

Pareri positivi sono stati raccolti in merito a: 

 riorganizzazione del sito web, giudicato più fruibile; 

 calendario delle lezioni, degli esami di profitto e di laurea; 

 seminari svolti dai professionisti come utile strumento per potenziare il rapporto mondo 

accademico-realtà lavorativa. 

 

L’assemblea si chiude alle ore 10.30. 
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